











Fußball auf Rädern?

Ja, auch – aber nicht nur! Zum ersten Mal werden Menschen mit verschiedenen Beeinträchtigungen miteinander Fußball spielen!

Der

1. WIENER MEHRALSFUSSBALL - CUP

ist eine

Österreichische Premiere

für den Fußball und für die Menschen mit Behinderungen.

Der 1. Wiener mehralsfussball Cup findet am **Samstag 26. April 2014** in der Rundhalle Kagran (1220, Steigenteschgasse 1) von 10.00 bis 17.00 Uhr statt.

6 Wiener Teams haben sich angemeldet, jedes davon mit anderen Beeinträchtigungen¹: Sehbehinderte gegen Hörbehinderte gegen Lernbehinderte usw. und ein Team ist gemischt! Im Rahmen der Veranstaltung werden auch noch je ein Demonstrationsspiel im Sitzfußball für Menschen mit Amputationen und ein Fußballspiel von Menschen, die im Elektrorollstuhl sitzen, stattfinden.

Organisiert wird das Turnier vom Wiener Behindertensportverband mit seinem Fußballreferenten Matias Costa. Er ist auch Betreiber der **Internetseite mehralsfussball.at,** die dem Turnier den Namen gibt. "Wir sind stolz darauf, in Wien fast jedem Interessierten – egal mit welcher Beeinträchtigung – ein Fußballtraining anbieten zu können. Erstmals können sich alle diese Gruppen bei diesem Turnier messen" freut sich Matias Costa.

Ein weiteres Highlight dieser Veranstaltung ist die **Auswahl für ein SK Rapid Special Needs Team**. Dieses Team wird sich aus Spielern aller Behinderungsgruppen zusammensetzen und in Kooperation mit dem Wiener Behindertensportverband gecoacht werden.

Den Spielplan finden Sie im Anhang. Kommen Sie an diesem historischen Samstag und lassen Sie sich von den Kickern inspirieren!

Rückfragen:

Matias Costa, mc@mehralsfussball.at, 0676/5347162

- ¹ Zusammensetzung der 6 Teams:
- 2 Teams mit Spielern mit mentaler Beeinträchtigung,
- 2 Teams mit Fußballern mit Sehbehinderung
- 1 Team mit Spielern mit Hörbehinderung und
- 1 Team in gemischter Zusammensetzung: Spieler mit mentaler Behinderung und Spieler mit Bewegungs- und Koordinationsbeeinträchtigungen (CP).





